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1 Formalia
Start der Sitzung: 18:20

1.1 Präsidium
• Redeleitung: Mali

• Protokoll: Gregor

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung
Keine.

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge
FP-Eva.

2 Checkliste/Kalender
Irgendwie nix.

3 Uniwahlen – BVS
Niemand fühlt sich verantwortlich für den TOP. Das BVS sucht sicher Leute, die sich auf die Lis-
te schreiben wollen. Geld wollen die bestimmt auch. Eine kurze Recherche ergab, dass sie in einer
Vorstellungsmail nach Freiwilligen für Listenplätze werben.

4 ZaPF
Mali hatte am Sonntag einen wunderbaren Tag im Endplenum der Online-ZaPF verbracht. Viel von
Wichtigkeit war für uns nicht dabei. Der durch die Telegram-Gruppe bekannte offene Brief wurde
abgelehnt. Demnächst erhalten wir einen Brief für die Wahl der Gremien. Die nächste ZaPF ist in
Göttingen im Herbst/Winter. Danach in Bochum.

5 Online- und Offline-Uni
Wir haben eine Mail bekommen (offener Brief und eine andere Mail von der Jura) und sollten uns mal
eine Meinung zum Thema Offline-/Online-Uni nächstes Semester bilden. Der offene Brief, der auf der
ZaPF angesprochen wurde, wurde anscheinend von Leuten geschrieben, die zu Gruppen gehören, die
sich wiederum nicht an die Abstandsregeln der wenigen Präsenzveranstaltungen, die an den jeweiligen
Unis stattfanden, gehalten haben und unangenehme Protestaktionen veranstalten.

Vielleicht sollten wir uns mal demnächst die Mühe machen, unsere Meinung zu dem Thema kundzutun.
Dafür sollten wir erstmal wissen, was unsere Meinung als Fachschaft ist.

Interessant wäre auch die gesamtgesellschaftliche Diskussion zu Corona und Studium.

Der offene Brief listet explizit eine Rückkehr zu 50 % der Menge der normal stattfindenden Veranstal-
tungen. Es stellt sich die Frage, ob diese Forderung evtl. zu hochgegriffen ist; das beziegt sich auch
auf andere Formulierungen von Forderungen im Brief.

2



In jedem Fall gibt es Deadlines: Samstag für die Jura-Mail und Montag für den offenen Brief.

Da die Jura-Mail eher unkritisch ist, was Forderungen angeht, könnten wir auf diese Mail mal ant-
worten. Zum Beispiel könnten wir den Punkt Gruppenarbeitsplätze dort einbringen, da uns das sehr
wichtig ist. Über die dann ausgearbeitete Version kann man ja in einer späteren Sitzung diskutieren.
Marianne setzt sich mal in Verbindung.

Nun wieder zum offenen Brief. Wollen wir vor der Deadline eine Abstimmung über die Fachschafts-
gruppe durchführen?

GO-Antrag auf Abstimmung zur Abstimmung (also ob wir heute oder die Tage abstimmen). Inhaltliche
Gegenrede: Wir wissen nicht, ob das mit der Telegram-Abstimmung so konform ist. Abstimmung zum
GO-Antrag: GO-Antrag ist angenommen (5 zu 1).

Wann stimmen wir ab?
Option Stimmen Ergebnis
Heute 1

Samstag 5 Samstag
Enthaltung 0

Also stimmen wir am Samstag über ein noch zu bestimmendes Medium ab. Da es ein Protokoll gibt,
genügt es, eine nicht-anonyme Telegram-Abstimmung ohne viel Kontext zu erstellen.

GO-Antrag auf Festlegung zur Mindeststimmenanzahl bei der Telegram-Umfrage. Keine Gegenrede.

Braucht es eine Mindeststimmenanzahl?
Option Stimmen Ergebnis

Nö 6 Nö
Eventuell eine Zahl 2

Enthaltung 0

Wie wäre es mit Optionen ”Ja“ und ”Nein“: Sind es mehr Ja- als Nein-Stimmen, nehmen wir die
Abstimmung an?

Was ist das Abstimmungsannahmekriterium?

Option Stimmen Ergebnis
Einfache Mehrheit 7 Einfache Mehrheit

Alles andere 1
Enthaltung 0

Mali recherchiert mal bezüglich des ZaPF-Briefes. Mali stellt die Abstimmung in die Telegram-Gruppe
mit einer Donnerstagnachmittagsdeadline rein.

6 Abos abbestellen?
Markus Roth besucht Schwemmi hin und wieder im Büro. Unser Postfach ist irgendwie des öfteren voll.
Jetzt ist es geleert worden. Teilweise sind es Office- und Schäfterkataloge, die unser Postfach füllen.
In Anbetracht des Papiermülls könnten wir mal den Absendern per Mail schreiben, dass wir diese
Kataloge nicht erhalten wollen. Da niemand was dagegen hat, ist Schwemmi diese Verfügungsgewalt
gestattet.
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7 FP-Evaluation
Luis und Niels haben eine FP-Evaluation erstellt. Die neue Evaluation ist jetzt noch schneller als früher
dank Matrixfragen! Inhalt sind eine generelle Bewertung des Versuchs, dann eine zur Anleitung und
zum Lerneffekt. Dann gibt es Freitextfelder zum generellen Praktikum und spezifischen Experimenten.
Danach sollten die Tutoren einmal per Matrixbewertung und dann per Freitext bewertet werden. An-
schließend gibt es noch eine Matrixbewertung zu diversen Dingen zum Praktikum; auch mit Freitext.
Später wird nach dem Zeitaufwand zu den Experimenten gefragt. Abschließend wird gefragt nach de-
fekten Instrumentarien und nach Vorschlägen. Zum Seminarvortrag gab es ursprünglich keine Fragen.
Nach einer Diskussion in der Fachschaft kommt noch ein allgemeine-Anmerkungen-zum-Seminar-Teil
dazu.

Die Umfrage wird vor Veröffentlichung noch Ulrich Warring vorgestellt. Falls Bedarf besteht, kann
man die Ergebnisse der FP-Evaluation auch mit der Praktikumsleitung zusammen besprechen. Das
kann man vielleicht mit der Anleitungsbesprechung zusammenlegen. Oder auch nicht. Lieber nicht, da
das sonst evtl. zu viel für ein Gespräch ist. Die Umfrage kommt dann in einer oder in zwei Wochen.

8 Sonstiges
8.1 DESY- und CERN-Fahrt
Yann ist in einem gewissen Mailverteiler und hat Insiderinformationen (kind of). Das CERN/DESY
plant mit Schülerfahrten so im Herbst. Yann setzt sich also mal mit dem Schumacher zusammen.

8.2 Genozid-Update
Der Ameisengenozid scheint gelungen. Wir halten trotzdem Ausschau nach Spähern.

8.3 ZaPF-Gruppen-Update
Es war Hamburg. Dort im StuRa gab es Online-/Offline-Diskussionen. Aber die Erzählungen scheinen
auch dramatischer zu sein, als es tatsächlich war.

Ende der Sitzung: 20:05 Uhr
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